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Membres du bureau : Marie-Dominique Martos, Nathalie Lapeyre Hélène Painchault
Membre du CA: Maité Findeling

1l Forum des associaüons
Le forum des associations s'est tenu le dimanche 10 septembre2A2S. Samedi soi{, Marie-Dominique
Martos et Nathalie Lapeyre ont représenté I association au cocktail offert par la municipalité.
Marie-Dominique Martos, Nadia Poillot et Nathalie Lapeyre ont tenu le stand sur lequel une trentaine de
visiteurs se sont arrêtés. Une seule personne a donné suite en s'inscrivant mais notre présence au forum
reste positive car elle nous permet de nous faire mieux connaître et de nouer des contacts.

2/ Evolution du nombre d'adhérents.

La chorale compte aujourd'hui 38 choristes avec 10 nouvelles adhésions et pour notre plus grand bonheu6,

Patrick Christian et Pierre sont venus eririchir les pupitres de basses et de ténors. Le pupitres des

Sopranes a accueilli 3 nouvelles choristes, ElianeGisèle et fulia et celui des alü , Bernadette, facqueline,
Marion et |osiane . Notre effectifreste stable avec 10 nouveaux adhérents au total.
IJintégration s'est faite facilement et nous les remercions pour leur implication, Ieur travail sérieux et
régulier et pour leur assiduité. Nous espéron§ éviter la vague de démission trop impoftante de l'année
passée mais nous sommes confiants car nos nouveau( choristes sont plus expérimentés et plus investis.

3/ La demande de subvention exceptionnelle

Hélène Painchault avait proposé, pour les 40 ans de notre Chæurs de créer un événement particulier en
offrant le concert aux Plaisançois, et de financer ce projet par le biais et d'une demande de subvention
exceptionnelle au Fond de dotations de la ville. Malheureusement, renseignement pris, le Fond de
dotations a été dissous, Ie bureau accepte alors de demânder une subvention exceptionnelle à la mairie. Il
nous tenait à cæur de pouvoir offrir ce concerË afin d'une part de fêter nos 40 ans tout en élargissant et
diversifiant notre public avec un objectif faire découwir l'art lyrique à un public pas forcément conquis. Le

bureau a beaucoup æuvré sans aboutir à un consensus'et notre présidente a tranché en refusant de
présenter un dossier compte tenu du montanttrop élevé de la demande (1800 euros).

4/ Vente des steps :

La chorale possédait 12 steps conservés chez plusieurs choristes qui ne souhaitaient plus les garder. Nous
avons demandé à la mairie un endroit de stockage qu'ils ont refusé. Nous les avons donc vendus à la
chorale de Tournefeuille 125€.

5/ Moment convivial avant NoeI:
Sur une proposition de Huguette, le jeudi 21 décembre un petit moment de partage et de convivialité a

permis de clôturer I'année sur un chant de Noel, de remettre un cadeau à Simon. Les boissons ont été
offertes par la chorale et nous remercions les choristes qui ont apporté de bonnes petites victuailles.

6/ Oreanisation d'un concert commur aves la chorale Voces Collium:
Sur une idée de Simon, nous avons organisé, Ie Samedi 20 janvier 2024 un concert partagé avec l'autre
chæur dirigé par Simon, l'ensemble vocal Voces Collium. Nous avons été accompagnés au piano par |osé
Rolland Koffl que nous avons salarié et par 2 choristes de Voces Collium, Vlrginie Lagarigue soprano et
ZairaPerez Barajas Mezzo soprano, sans oublier Victor Lagarrigue qui nous a accompagnés au hautbois.

Une réunion autour d'une galette a été organisée en janvier par Nathalie Lapeyre qui nous a permis de
rencontrer 3 membres du bureau de Voces Collium. Cette réunion conviviale nous permis de discuter de
l'organisation et de la répartition des frais et recettes. Il a été convenu de partager les frais communs et Ia
recette du concert (détail paragraphe suivant).

Frais et recettes se ventilent comme suit:

Frais communs : 655€60 (Vigiles pianiste église J ont été partagés. La chorale Voces Collium nous a fait un
virement de 327€BA car nous avions avancé les frais.
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A la chage de Voces Collium :48€37 Sacem

Anotreseulechargel06eurosdecadeauxfbouquetsdessolistes etunbond'achatpourVictor)Flyerset
affiches

Recette au chapeau [ à l'entrée) : 933€70 au total . La recette a été partagée Ie soir même et déposée en

banque le 23 janvier.

Nombre d'entrées : entre 12A et 140 spectateurs

Notre Drogramme: Le Psaume 42 de Mendelssohn et la Pastoralmesse de Karl Kempter que nous avons

répété lors d'une séance supplémentaire le 4 janvter 2024.

Communication-publicité :

Simon a réalisé I'affiche.
Affiches et flyers ont été apposés et distribués dans une quarantaine de commerces, lieux publics

IPlaisance et les communes limitrophesJ et à toutes les associations Plaisancoises par Marie-Dominique
Martos et Hélène Painchaultf près de 1000 flyers et 40 affiches] et un grand merci aux choristes qui ont
participé activement à la diffusion de l'information par affichage distribution de flyers et par Ie biais de

divers moyens de communication. L affiche a été publiée sur le site de la mairie et sur le panneau à la

médiathèque de Plaisance.
Hélène Painchault a diffusé l'affiche sur les réseaux sociaux à 2 reprises à une semaine d'intervalle sur une
quinzaine de sites sur Plaisance et les colnmunes limitrophes
Marie Dominique Martos a contacté la Dépèche dans lequel un articie est paru.

7/ Préparation du concert de fin d'année:
Notre concert venant fêter nos 40 ans est fixé au vendredi 7 juin avec générale à l'église la veille.
Simon a prévu en concert en deux parties des æuvres de compositeurs allemands en première partie

Mendelsshon, Kempter et Wagner et en seconde paftie des extraits d æuvres que nous reprendrons du
programme chanté par les chæurs sur les 10 ou 15 dernières années.

Le prix des entrées reste à définir. Le bureau se réunira prochainement pour affiner les modalités de

l'organisation et du déroulement de ce concert.

8/Divers points

- Nathalie Lapeyre a âccepté d'être trésorière pour remplacer Lucie ZIAMI démissionnaire. Afin de

faciliter la tenue de la comptabilité et d'établir les comptes annuels et prévisionnels, Nathalie a
pris le temps !e faire un fichier Excel performant et efficace qui reprend les données comptables
depuis 2021.ün grand merci pour Ie travail réalisé.

- Le trombinoscope a été remis à jour
- Un arlicle est prévu dans le journal municipal
- Hélène va essayer de refaire le logo des Chæurs de Plaisance

Il avait été proposé de créer un compte Facebook des chæurs de Plaisance, cela n a pas été faiÇ en

effet se pose la question de I'intérêt d un tel site sans publicaüon régulière

La présidente
Marie Dominique Martos

La secrétaire
Hélène Painchault
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